

OUI Inc.

NEWSLETTER

2023年 8月15日 / Vol 14

OUI Inc. と Smart Eye Cameraがメキシコに初上陸!



SEC
Smart Eye Camera

今回関わった組織

- TECNOFTALMO 2023
- Mexican Institution of Ophthalmology (IMO)
- APEC (Association for Preventing Blindness)

2023年7月27日-29日にメキシコのケレタロで開催された眼科学会TECNOFTALMO2023で、OUI Inc. 代表の清水が “Innovative Artificial Intelligence-Based Cataract Diagnostic Method” という演題で、ビデオによる発表を行いました。また、AIやスマートフォンアタッチメント型の機器を活用した遠隔診断に関してディスカッションするラウンドテーブルセッションに、現地参加したCOOの中山が登壇しました。Smart Eye Cameraの可能性について、多くの先生方に知っていただくことができ、たくさんの反響を頂きました。

また、中山はTECNOFTALMO2023の主宰団体である Mexican Institution of Ophthalmology (IMO)を訪問、意見交換を行いました。IMOは、人口約200万人のケレタロ州で貧困層に対して包摂的な眼科医療サービスを提供している非営利の医療機関です。人口の15パーセントが月収1000ドル以下であるメキシコにおいて、眼科医療は高価で、かつ数か月先まで診察予約が埋まっているという状況が続いている。特に低所得者層にとって眼科医療へのアクセスが非常に困難な状況となっています。IMOはこの状況を打開するために25年前に眼科医によって創業され、今まで組織・規模を発展させながら活動を続けています。

学会終了後、IMOの紹介で、メキシコシティのAPEC (Association for Preventing Blindness)も訪問しました。APECは資源の少ない貧しい患者に最高レベルの眼科医療を提供し、眼科医を育成し研究を推進することをミッションにしています。レジデントの医師は私たちのSmart Eye Cameraを使用してすぐに上手に動画を撮影することができました。

意見交換を通じ、IMO、APECとOUI Inc.は、活動の理念について、たがいに共感・共鳴するが多く、メキシコ、そして中南米で予防可能な失明・視覚障害の問題を克服していくために、協働していくことになりました！

今回のメキシコでの学会参加をきっかけにして、メキシコでも多くの方々にSECの可能性を感じていただくことができました！OUI Inc.は今後も、現地の眼科医・医療関係者の方々と協力して、Smart Eye Cameraを活用した新しい眼科診断モデルの構築に向けて、チャレンジしていきます！





担当窓口:

Department of Global Business, OUI Inc.

中山 慎太郎: p.shintaro@ouiinc.jp

石丸 莉奈: ri.univ8@gmail.com

OUI Inc.ウェブサイト: www.ouiinc.jp

OUI Inc. Medium (最新の活動状況はこちらから):
<https://ouiinc.medium.com/>

OUI Inc.では協働して実証を進めて下さるパートナーを募集中です!

OUI Inc.は、Smart Eye Cameraを使って、眼科医療へのアクセスが難しい、途上国の農村や医療過疎地域などの患者さんに眼科の診断を届け、現地の眼科医・医療機関と連携して治療までつなげるモデルを共創することで、2025年までに世界の失明を半分にすることをビジョンに掲げています。

これまでアジア・アフリカ・南米を始め、世界20か国以上でパイロット実証を進めています。日本では医療機器登録済みで、眼科クリニックや、離島や地方の医療過疎地域の診療所、訪問診療クリニック等での導入が進んでいます。

より多くの患者さんに眼科医療を届けるために、日本でも世界でも、各地の医療現場で活躍されている先生方・医療従事者の方々と連携して、Smart Eye Cameraを使った眼科の遠隔診断モデルの実証を、進めていきたいと思っています。

ご興味のある方は、是非ご連絡いただけますと幸いです！

公式Instagramも
始めております！



OUIINC.OFFICIAL

